

Bericht des Captains über das Clubjahr 2022

Geschätzte Mitglieder, liebe Golferinnen und Golfer

Unser geliebtes Tenth ist Geschichte! Es war lange unklar, wie lange Pal in unserem altehrwürdigen Zelt uns noch wird verköstigen können. Infolgedessen war bereits die Saisonplanung im Herbst 2021 eine Herausforderung. Schlussendlich galt es, alle 'Blockbuster' bis Ende August im Kalender unterzubringen. Wegen der reduzierten Turniermöglichkeiten haben sich der Präsident und ich zusammengetan und zur Entlastung der Augwil-Agenda die President's Trophy und den Captain's Prize Ende August zu einem gemeinsamen Turnier verschmelzen lassen. Da es in Zukunft wohl keinen so dicht gedrängten Kalender mehr geben wird, dürfte aber die gut gelungene Premiere trotzdem wohl auch gleich die Dernière gewesen sein.

Danke Pal, dass du uns dann doch noch bis weit in den September hinein in den 'heiligen Hallen' empfangen hast. Schlussendlich waren es die Teilnehmerinnen und Teilnehmer am 100er-Club Turnier, welche die letzte Siegerehrung im Tenth miterlebten.

Mit Blick auf die Clubmeisterschaften lässt sich festhalten, dass es in allen Kategorien eine Siegerin und einen Sieger gab, welche sich erstmalig mit dem Titel 'Clubmeister' schmücken darf. Mit einigen Schlägen Vorsprung gewannen Markus Strebel bei den Senioren und Ingrid Kat bei den Damen. Eine knappere Entscheidung gab es in den anderen beiden Kategorien: Marco Amos setzte sich in einem äusserst spannenden Schlusskampf im ersten Zusatzloch gegen Beny Goldkamp durch. Und bei den Junioren obsiegte Elodie Köpfer hauchdünn vor Nikolai Bürgisser.

Clubmeisterin und Clubmeister					
Damen	Herren	Junioren/Juniorinnen	Senioren		
Ingrid Kat	Marco Amos	Elodie Köpfer	Markus Strebel		

Im Jahresrückblick sind mir weitere Punkte wichtig, die ich hier aufführen möchte:

- Renzo Venini hat sich entschieden, nach einigen Jahren engagierter Aufbauarbeit das Amt des Juniorencaptains wieder abzugeben. Als Captain aber auch als Papi von zwei Juniorinnen sage ich ein riesengrosses Merci für deine tolle Arbeit, die du für unseren Club geleistet hast, lieber Renzo!
- Dass wir mit André Gsponer sehr schnell einen guten Nachfolger für das wichtige Amt des Juniorencaptains finden konnten, freut mich sehr.
- Die Ladies- und Senioren-Sektionen haben mit ihren neuen Captains und Vice-Captains eine super erste Saison mit neuem Führungsteam hinter sich. Beide Sektionen konnten viele neue Events im Programm etablieren, unter anderem ein gemeinsames Jass- und Golfturnier.

Golfclub Augwil Augwilerstrasse 101 8426 Lufingen-Augwil

- Herzlichen Glückwunsch den Interclub-Senioren. Ihnen gelang der Aufstieg in Klosters dank einer tollen Mannschaftsleistung. Die anderen Interclubteams konnten die gesteckten Ziele leider nicht wie erhofft erreichen.
- Die Caddyhalle Ost hat den Golf Augwil-Cup gewonnen. Halt wie (fast) immer.
- Nikolai Bürgisser gelang beim 1. August-Turnier etwas Bemerkenswertes. Bei der Flagcompetition musste er sein Fähnchen erst auf dem Green von Loch 22 einstecken. Dieser Rekord dürfte noch lange Bestand haben. Congrats!
- Hampi Peyer empfing zusammen mit seinem Grill-Team wieder einmal viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu seinem traditionellen «Grillen mit Hampi»-Turnier. Wir danken herzlich für die Grosszügigkeit und das feine Fleisch.
- Die Spielkommission traf sich nebst der traditionellen Herbstsitzung zur Planung der neuen Saison wie immer schon im Sommer zu einem gemeinsamen Golfevent. Diesmal auf dem GC Zürichsee.
- Ich halte zudem folgende Gewinner tabellarisch fest:

Gewinner Order of Merit Colf Auguil					
Matchplay	Captain's Prize	Order of Merit Monatspreis	Golf Augwil- Cup	100er-Club	
Beny Goldkamp	Roberto Panzera	Beny Goldkamp	Caddy Halle Ost	,die Jungen՝	

Sehr herzlich möchte ich mich an dieser Stelle bei meinen Vorstandskollegen, den Sektions- und Spielgemeinschaftscaptains, bei den Mitarbeiterinnen im Sekretariat, dem Greenkeeping-Team sowie bei Pal und seiner Crew für die super Zusammenarbeit und den grossartigen Einsatz bedanken. Ein spezieller Dank geht auch an die AG, welche im Winter 2021/2022 grosse Investitionen in die Fairwaypflege getätigt hat mit dem Resultat, dass wir in naher Zukunft nicht nur traditionell hervorragende Greens sondern auch super Fairways bespielen dürfen.

Nicht zuletzt sage ich jedoch euch, liebe Mitglieder, **MERCI** für eine weitere tolle Saison, welche ich als Captain mit euch zusammen erleben durfte. Schon jetzt freue ich mich wie ein kleines Kind auf die Nächste, nicht nur - aber auch - wegen dem neuen Clubhaus.

Thomas Keller, Captain Golfclub Augwil